

# Hallan Acribillado el Cadáver del Periodista Argentino que Desapareció la Semana Pasada

BUENOS AIRES, 5 de abril (AFP y EFE). El cadáver del periodista argentino Héctor Ferreiros fue hallado esta tarde en un descampado del suroeste del Gran Buenos Aires, confirmaron familiares del profesional.

El cuerpo del periodista, que se desempeñaba últimamente en la agencia oficial de noticias "Telam", fue encontrado acribillado a balazos y maniatado, en un terreno situado en los límites de las localidades de Quilmes y Monte Grande, a unos quince kilómetros de la capital.

El reconocimiento del cadá-

ver fue hecho por un hermano y un amigo. Su desaparición había sido denunciada la semana pasada.

Ferreiros, que contaba 45 años de edad y era casado, se había ordenado sacerdote en 1952. A fines de 1975, la iglesia le concedió, a su pedido, el estado laico, con el fin de casarse.

Como periodista se desempeñó en las revistas Confirmado, Panorama, Primera Plana, los radios El Mundo y Spléndid y la agencia Telam.

Paralelamente, fuentes oficiales informaron que fuer-

zas militares mataron hoy a seis guerrilleros en dos ciudades argentinas.

En la ciudad de La Plata, a 60 kilómetros de Buenos Aires, efectivos policiales mataron a cinco guerrilleros, entre ellos una mujer que resistieron el allanamiento a su vivienda, dijeron voceros de la policía.

Por su parte, el comando del Segundo Cuerpo de Ejército informó que en la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros de Buenos Aires, efectivos del ejército mataron a otro guerrillero durante un control callejero de vehículos.

## EL UNIVERSAL

# Encontraron Acribillado al Periodista Héctor Ferreiros

BUENOS AIRES, 5 de abril (AFP).

— El cadáver del periodista argentino Héctor Ferreiros fue hallado esta tarde en un descampado del suroeste del gran Buenos Aires, confirmaron parientes del profesional.

El cuerpo del periodista, que se desempeñaba últimamente en la agencia oficial de noticias "Telam", fue encontrado acribillado a balazos y maniatado, en un terreno situado en los límites de las localidades de Quilmes y Monte Grande, a unos quince kilómetros de la capital.

El reconocimiento del cadáver fue hecho por un hermano y un amigo; su desaparición había sido denunciada la semana pasada.

Ferreiros, que contaba 45 años de edad y era casado, se había ordenado sacerdote en 1952. A fines de 1975, la Iglesia le concedió, a su pedido, el estado laico, con el fin de casarse.

Como periodista se desempeñó en las revistas Confirmado, Panorama, Primera Plana, Los Radios "El Mundo" y "Spléndid" y la agencia Telam.

Fue también jefe de prensa del Partido Popular Cristiano y actuó como secretario de la comisión de educación de la Cámara de Diputados en el último período legislativo.